



## **PROVINCES**

## Lebamba/Lycée agricole: certificats | Port-Gentil: le Rassemblement de fin de stage à 36 apprenants



Les élèves du Lycée technique agricole de Lébamba posant avec les officiels.

F.M. MOMBO Libreville/Gabon

ANS le cadre de la 'Colonie des vacances agricoles Lebamba 2022", organisée pour la 2e fois consécutive au profit des élèves du lycée agricole de Lebamba par l'Organisation non gouvernementale "Retour à la terre" (ONG RAT), des certificats de fin de stage ont été remis dernièrement à 36 apprenants de cet établissement.

Deux mois durant, ces élèves, issus pour la plupart de la classe de première et de passage en terminale, avaient participé à un stage pratique de formation pour l'acquisition des connaissances dans les filières de production végétale (agriculture) et de production animale (élevage).

En sa qualité de coordinateur de ce projet, et par ailleurs vice-président de l'ONG RAT, Isidore Toukou Moubèdi s'est réjoui de l'issue favorable de ce processus, bien qu'intervenant tardivement. Aussi, a-til manifesté son intérêt à contribuer à la hauteur des possibilités de leur ONG, à la formation des élèves du lycée agricole de Lebamba, qui fait désormais la fierté de la contrée.

Rehaussant de sa présence la cérémonie, le préfet du département de la Louetsi-Wano, Euloge Parfait Mombo Moukaga, a prodigué de sages conseils aux jeunes récipiendaires en présence du proviseur dudit lycée, Guy-Roger

Moukaga. "À la fin de cette année scolaire 2022-2023, vous serez tous, sinon certains d'entre vous, les premiers bacheliers de notre lycée agricole", a-t-il lancé. Cheffe du secteur agricole de Lebamba, Geneviève Engonga a émis le vœu de voir ce genre de formation se pérenniser.

## républicain conforte sa base politique



Une phase de l'installation des nouveaux militants.

René AKONE DZOPE Port-Gentil/Gabon

e Rassemblement républicain (2R) a enregistré samedi dernier l'adhésion de nombreux nouveaux militants dans la capitale économique. Leur acte d'intégration a été officialisé au cours d'une cérémonie présidée, au quartier Izouwa (4e arrondissement), par le leader de cette formation politique de "l'opposition modérée", M. Leguetsa Lelaga, entouré de plusieurs cadres. Ce dernier a remercié les néomilitants pour le choix porté sur son entité politique qu'il a décrite comme respectueuse des institutions républicaines et des autres formations politiques. Pour lui, la politique est un débat d'idées qui se fait sans passion, loin de l'invective. Il a exhorté les siens à se ruer vers les centres qui seront retenus à cet effet, pour la consultation des listes électorales et, pour ceux qui n'en ont pas, l'établissement des cartes identité. L'orateur de rappeler l'attachement de son parti au retour à la terre, par la valorisation de l'agriculture. Ce qui justifierait le choix de sa couleur verte.

Les nouveaux arrivants, par la voix de Dominique Ngwessy, ont affirmé leur "ferme" détermination à œuvrer pour l'épanouissement des "2R", formation politique qui, selon eux, s'investit dans le social. "Nous ne ménagerons aucun effort pour ratisser large, en vue d'assurer au parti un succès lors des élections générales à venir", a déclaré Dominique Ngwessy.

